



ボールをバトン代わりにつなぎながら競い合った大玉ころがし④、子どもたちが参加したおやつ競争⑤、競技総合で優勝した森山地区の皆さん⑥

9.9日 森山地区が優勝
第33回全町体育祭

9月9日、広域五城目体育館で「全町体育祭」を開催しました。

2年に1度開催する体育祭は今回で33回目を迎えますが、雨天のため初の屋内開催となりました。

当日は、森山、馬場目、五城目、馬場目、富津内、大川、内川、馬川の7地区と千代田区の皆さんが参加し、「増玉リレー」、「障害物競争」、「高層玉入れ」、「大玉ころがし」などの競技で熱戦を繰り広げました。

▶大会結果 競技総合（上位3地区）

- ・優勝 森山地区
 - ・準優勝 五城目地区
 - ・第3位 内川地区
- 応援の部
- ・優勝 湯ノ又町内会
 - ・第2位 黒土・小倉町内会
 - ・第3位 田町町内会

9.18日 五城目建設業協会の皆さんが
労力奉仕活動

9月18日、五城目建設業協会の皆さんが、奉仕活動を行い、町民センター前の歩道を直してくれました。

同協会の加藤政之会長（株式会社セコー代表取締役社長）は、「今回直した歩道は、五城目小学校新校舎の通学路となるところです。子どもたちが安全に登校できるよう、今後もこのような活動を行ってまいります」とお話ししていました。

奉仕活動をしていただいた皆さん、ありがとうございました。



子どもたちが安全に登校できるようにと思いを含め、五城目建設業協会の皆さんが町民センター前の歩道を直してくれました

9.16日 消防士の活動を体験
消防フェア2018

9月16日、町消防本部で「消防フェア2018」を開催しました。

消防フェアでは、消防車・救急車の展示や「水消火器的当てゲーム」、「放水体験」や「つなわたり体験」などを行い、子どもたちが消防士の活動を体験していました。町消防本部の消防士が救助訓練を披露した際には、来場者が大きな声援を送っていました。

フェアの最後には、町食生活改善推進協議会の皆さんによるカレーライスが無料で提供され、用意した200食がすべて無くなる盛況ぶりでした。



消防車の展示（左上）や水消火器的当てゲーム（右上）、放水体験（左下）、つなわたり体験（右下）などを行った消防フェア

叙 勲

このほど高齢者叙勲で、元大川小学校長の船木光彌さんが、瑞宝双光章（教育功労）を受章されました。おめでとうございます。



瑞宝双光章 教育功労
船木光彌さん（88歳・東磯ノ目）

船木さんは、昭和26年から40年間にわたって馬場目中学校、馬場目小学校、五城目第一中学校、内川小学校、富津内小学校、大川小学校などで教職を務められました。この間、内川小学校では教頭を2年、富津内小学校では校長を1年、大川小学校では校長を2年歴任されました。子どもたちに対する誠実で情熱あふれる指導に加え、保護者との理解を深めようとする思いや、地域住民、郷土を愛する心を持ち続け、他の教師の模範として地域の教育振興に貢献されました。船木さんは、「叙勲を受章できたのは、今まで支えてきてくれた多くの方のおかげです。今後も感謝の気持ちを忘れずに一日一日を過ごしていきたいです」とお話ししていました。

8.29日 落合鶴亀漫芸一座の皆さんに
県知事から表彰状

8月29日の県の記念日にちなみ、自発的な活動で功績があった落合鶴亀漫芸一座の皆さんに、佐竹敬久県知事から表彰状が贈られました。

落合鶴亀漫芸一座は平成23年から活動を始め、一座のメンバーがハーモニカや舞踊、民謡、万歳、手品などを披露する公演を町内外で行い、各地に元気や笑いを届けています。

座長の伊藤一男さん（75歳・落合）は、「私たちが健康なうちは活動を続け、皆さんに元気と笑いを届けていきたい」とお話ししていました。



表彰状の授与は秋田県庁で行われました。左から伊藤タミさん、伊藤房子さん、佐竹県知事、伊藤一男さん、伊藤敏美さん

8.28日 みんなで長寿を祝い合う
敬老福祉の集い

8月28日、広域五城目体育館で「敬老福祉の集い」を開催しました。

約450人が出席した集いでは、70歳（古稀）、77歳（喜寿）、80歳（傘寿）、88歳（米寿）、90歳（卒寿）、99歳（白寿）を迎えられた方々に寿状と記念品を贈り、長寿を祝い合いました。

本年8月15日現在、町の70歳以上の方は昨年同時期と同じ3,324人です。

本町の最高齢者は、男性が101歳の伊藤喜助さん（北北口）、女性が105歳の加藤タミエさん（広青苑）です。



約450人が出席し、長寿を祝い合いました。